



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 503
26 de septiembre de 2019**

**Autoridades, docente y estudiantes de Ingeniería Química inician el
semestre 2019-2020**

El 24 de septiembre, la Facultad de Ingeniería Química inauguró un nuevo semestre, el Decano de esta dependencia académica, Humberto González dio la bienvenida a un nuevo ciclo de estudios donde los esfuerzos, el conocimiento, la investigación y la vinculación estarán presentes, por ello destacó la infraestructura adecuada y los laboratorios equipados con los que cuenta la institución. El director de Carrera, Marco Rosero se refirió a los esfuerzos de la Facultad por promover la movilidad estudiantil, señaló que actualmente 6 estudiantes postulan para intercambios universitarios.

El evento contó con la participación del club de música de la Facultad, en el acto se rindió un pequeño homenaje póstumo al Dr. Reynerio Álvarez, ex docente e investigador de esta casa de estudios. **AC**

